Dear Ms Ben Dor, 
[bookmark: _GoBack]dear Mr Masera, 


the Hanns Eisler School of Music Berlin is aiming for an increase in the proportion of female professors, and I allow myself to contact you in this way. 
I would be very happy if you apply for the following professorship.
In the following I copied the vocabulary of the announcement:

At the HfM the following position is to be filled for the summer semester 2019:

Professorship (in civil service) in the field of conducting BesGr. W3
We are looking for an outstanding personality with many years of international activity as a conductor, with relevant experience in conducting and the coordination of opera and symphonic performances as well as pedagogical experience at university level.

He / she must be able to continuously ensure the individual development of the main subject students in conducting, to provide technical basics and to train the students artistically at the highest level and to lead them to an university degree. The position holder is among several different professors responsible for the coordination of the field of conducting, in which the specialties choral conducting, Contemporary Music / supervision of the university ensembles as well as coaching are represented. Together with this staff of professors, he / she should look for opportunities to design the curriculum in such a way that maximum synergy of the different areas is possible from the beginning of the study. The close co-operation with the department singing / music theater, directing is presupposed. The chairmanship of the orchestra council is linked to the professorship, in which the orchestra and ensemble projects of the university are coordinated together with representatives from the departments of the university.

Collaborative work is expected to build teamwork and increased engagement in all areas of organization, academic self-governance and the development of future pedagogical concepts and projects.

Appeal Requirements:
§ 100 Berlin Higher Education Act

The HfM aims to increase the proportion of women in teaching staff and therefore urges women to apply. Applications from people with a migrant background are also welcome. Handicapped applicants are preferred if they are equally qualified.

Your application should be sent to the Hochschule für Musik Hanns Eisler Berlin, - Department C - Conducting Degree -, Charlottenstraße, with detailed application documents including the names of three potential reviewers by 30/11/2018 only in writing (not in electronic form) 55, 10117 Berlin.

We ask for your understanding that submitted application documents can only be returned for cost reasons if a sufficiently stamped return envelope is attached. Otherwise, the documents will be destroyed after completing the application process, taking into account the data protection regulations.

https://www.hfm-berlin.de/hochschule/stellenausschreibungen/kuenstlerische-stellen/

If you have any questions about the university or the procedure, feel free to contact me.
You find the german version below 

Best regards
Antje Kirschning

Sehr geehrte Frau Ben Dor, 
die Hochschule für Musik Hanns Eisler Berlin strebt eine Erhöhung des Anteils von Professorinnen an und ich erlaube mir, auf diesem Wege mit Ihnen in Kontakt zu treten. Es würde mich sehr freuen, wenn Sie sich auf die nachfolgende Professur bewerben. 
Im Folgenden habe ich den Wortlauf der Ausschreibung kopiert:

An der HfM ist die nachstehend aufgeführte Stelle zum Sommersemester 2019 zu besetzen: 

Professur (im Beamtenverhältnis) im Fachgebiet Dirigieren BesGr. W3
Gesucht wird eine herausragende Persönlichkeit mit langjähriger internationaler Tätigkeit als Dirigent/-in mit einschlägigen Erfahrungen des Dirigats und der Koordination von Opern- und sinfonischen Aufführungen sowie mit pädagogischer Erfahrung auf Hochschulniveau.

Sie/Er muss befähigt sein, die individuelle Entwicklung der Hauptfachstudierenden im Fach Dirigieren kontinuierlich zu gewährleisten, technische Grundlagen zu vermitteln sowie die ihr/ihm anvertrauten Studierenden künstlerisch auf höchstem Niveau auszubilden und zu einem Hochschulabschluss zu führen. Die Stelleninhaberin/ Der Stelleninhaber ist für die Koordinierung der Fachrichtung Dirigieren, in der die Spezialgebiete Chordirigieren, Neue Musik/Betreuung Hochschulensembles sowie Korrepetition durch mehrere Professoren/Professorinnen vertreten werden, verantwortlich. Zusammen mit diesem Kollegium soll unter ihrer/seiner Leitung nach Möglichkeiten gesucht werden, das Curriculum so zu gestalten, dass eine maximale Synergie der verschiedenen Bereiche ab dem Studienbeginn möglich ist. Die enge Zusammenarbeit mit der Abteilung Gesang/Musiktheater, Regie wird vorausgesetzt. Mit der Professur ist der Vorsitz des Orchesterrates verbunden, in dem die Orchester- und Ensembleprojekte der Hochschule gemeinsam mit Vertretern/Vertreterinnen aus den Abteilungen der Hochschule koordiniert werden.

Im Rahmen der Zusammenarbeit im Kollegium werden Teamfähigkeit und verstärktes Engagement in allen Bereichen der Organisation, der akademischen Selbstverwaltung und der Entwicklung künftiger pädagogischer Konzepte und Projekte erwartet.

Berufungsvoraussetzungen:
§ 100 Berliner Hochschulgesetz

Die HfM strebt eine Erhöhung des Anteils von Frauen am Lehrpersonal an und fordert daher Frauen nachdrücklich auf, sich zu bewerben. Bewerbungen von Menschen mit Migrationshintergrund sind ebenfalls ausdrücklich erwünscht. Schwerbehinderte Bewerberinnen und Bewerber werden bei gleicher Eignung bevorzugt.

Ihre Bewerbung richten Sie bitte mit aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen einschließlich der Angabe der Namen von drei potentiellen Gutachterinnen oder Gutachtern bis zum 30.11.2018 ausschließlich schriftlich (nicht in elektronischer Form) an die Hochschule für Musik Hanns Eisler Berlin, – Abteilung C – Studiengang Dirigieren –, Charlottenstraße 55, 10117 Berlin.

Wir bitten um Verständnis, dass eingereichte Bewerbungsunterlagen aus Kostengründen nur zurückgesandt werden können, wenn ein ausreichend frankierter Rückumschlag beigefügt ist. Andernfalls werden die Unterlagen nach Abschluss des Bewerbungsverfahrens unter Berücksichtigung der datenschutzrechtlichen Vorgaben vernichtet. 
https://www.hfm-berlin.de/hochschule/stellenausschreibungen/kuenstlerische-stellen/

Sollten Sie Fragen zur Hochschule oder dem Verfahren haben, können Sie sich gern vertrauensvoll an mich wenden. 

Herzliche Grüße 
Antje Kirschning 
-- 
Antje Kirschning
Frauenbeauftragte der Hochschule für Musik Hanns Eisler Berlin
Women's Affairs Officer Hanns Eisler School of Music Berlin
Charlottenstraße 55
Raum 704
10117 Berlin, Germany
Fon: + 49 (0)30 688 305 - 781
Fax: + 49 (0)30 688 305 - 703
E-Mail: frauenbeauftragte@hfm-berlin.de
www.hfm-berlin.de/hochschule/struktur/frauenbeauftragte/
 
 
Termine dienstag, mittwochs und donnerstags nach Vereinbarung per E-Mail 

-- 
Andreas Schinzel

ServiceCenter Personal
SC P-3
Gemeinsame Einrichtung der
Hochschule für Musik Hanns Eisler Berlin,
Hochschule für Schauspielkunst „Ernst Busch“,
Kunsthochschule Berlin Weißensee

Charlottenstr. 55
10117 Berlin
Tel.		: 030-688305-816
Fax		: 030-688305-710
E-mail		: andreas.schinzel@hfm-berlin.de
Internet	: www.hfm-berlin.de
